

Flotando en el Agua

Descripción

[SRD062111](#) Romanos 4:1-12

Bienvenido a Reflejando a Dios.

Matt saltó al océano y nadó atravesando las olas hasta mar adentro. Estaba nadando con los adolescentes de su grupo de jóvenes, quienes no eran mucho más jóvenes que él. Pronto se dio cuenta que la corriente era demasiado fuerte y no podía avanzar por más que se esforzaba. Agotado y desanimado, tuvo que soportar las burlas de los jóvenes y dejar que la corriente lo regresara a tierra firme.

En Romanos capítulo 4, Pablo les recuerda el Salmo 32 donde David confiesa sus faltas y fallas a Dios. Sus palabras son crudas, pero su tono muestra liberación. ¿El ha sido rescatado. La marea se lo ha llevado. El conoce el sentimiento de libertad que Dios da a los corazones afligidos.

Despojarme de mi desobediencia y dejar que Dios me tome es duro para el ego, pero hay algo liberador en esto. Ya no sigo sin avanzar, flotando en el agua solo. Me opondré a la mentira de que puedo hacerlo yo solo.

Abraza una vida santa! visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

06/21/2011